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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 028/2016 
Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às 19h00min, reuniram-
se nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Alaércio Dalbelo, 
Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot, Luci 
Honorio Borges Menin, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat que assinam em Livro 
próprio suas presenças para a vigésima oitava Sessão Ordinária do segundo período da 
4º Sessão Legislativa da 12ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado 
do Paraná, sob nº. 028/2016, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Adão Biancatti, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Paulo Deoclides Camera para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a 
Ata da Sessão Ordinária sob nº. 027/2016, do dia 22 de julho de 2016. Em votação a ata 
foi aprovada por unanimidade de votos. Em seguida o Presidente solicitou a Secretária da 
Sessão à leitura das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência 
Recebida: Correspondência do Executivo Municipal, encaminhando em anexo respostas 
aos Requerimentos 035, 036 e 042/2016. Não havendo nenhuma Correspondências 
Expendidas passou-se aos Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 093/2016, referente 
ao Projeto de Lei Ordinária 44/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar 
Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques 
para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 
2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Protocolo nº. 094/2016, referente ao Projeto de 
Lei 045/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito 
Adicional suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2016 e a efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da 
LDO exercício 2016. Protocolo nº. 095/2016, referente ao Projeto de Lei 046/2016, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no 
Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar 
inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 
2016. Protocolo nº. 096/2016, referente ao Projeto de Lei 047/2016, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional suplementar no Orçamento 
do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a efetuar inclusões e 
alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO exercício 2016. Protocolo 
nº. 097/2016, referente ao Requerimento nº. 043/2016, de autoria dos Vereadores Adão 
Biancatti, Italvino Antonio Geremia, Laudino Balbinot e Luci Menin. Despacho da 
Presidência: O Projeto de Lei 046/2016 foi encaminhado para a Ordem do Dia da 
presente Sessão para primeiro turno de discussão e deliberação. Os Projetos de Lei 044, 
045 e 047/2016 foram encaminhados as Comissões Permanentes da Casa para emissão 
de parecer. O Requerimento 043/2016, foi encaminhado à ordem do dia da próxima 
Sessão para turno único de discussão e votação. Não havendo nenhum Vereador inscrito 
no Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a 
presença de todos os vereadores com assento na Casa. Foi aprovado em primeiro turno 
de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Ordinária 
042/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional 
suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a 
efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO 
exercício 2016. Usaram da palavra na discussão deste projeto de lei os Vereadores 
Laudino Balbinot, Italvino Antonio Geremia e Luci Menin. Foi aprovado em primeiro turno 
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de discussão e deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Ordinária 
046/2016, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito Adicional 
suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2016 e a 
efetuar inclusões e alterações no anexo do PPA período 2014/2017, anexo da LDO 
exercício 2016. Usaram da palavra na discussão deste projeto de lei os Vereadores Luci 
Menin, Augustinho Berlato e Adão Biancatti.  Na sequencia o Presidente colocou em 
segundo turno de discussão o Projeto de Lei Ordinária do Poder Legislativo Municipal nº. 
040/2016, o qual o qual altera o art. 2º da Lei 644 de 20 de outubro de 2009, que "Institui 
o Fundo Especial da Câmara Municipal de Enéas Marques – FEC”. Usaram da palavra na 
discussão deste Projeto os Vereadores Alaércio Dalbelo, Luci Menin, Gilmar Geremia, 
Laudino Balbinot, Augustinho Berlato, Paulo Deoclides Camera e Adão Biancatti. Em 
votação o Projeto de Lei Ordinária do Poder Legislativo Municipal 040/2016 foi rejeitado 
por 5 votos contrário e 4 favoráveis. Votaram contrários ao Projeto os Vereadores Alaércio 
Dalbelo, Augustinho Berlato, Gilmar Geremia, Paulo Deoclides Camera e Pedro Menegat. 
Votaram favoráveis ao Projeto os Vereadores Adão Biancatti, Italvino Antonio Geremia, 
Laudino Balbinot e Luci Menin. Usaram da palavra para justificar o voto os Vereadores 
Augustinho Berlato, Alaércio Dalbelo e Paulo Camera. Os Projetos contaram com o 
parecer favorável das Comissões Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum 
popular inscrito na Tribuna Livre, passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: 
Inscrito os Vereadores Laudino Balbinot, Luci Menin, Paulo Camera e Augustinho Berlato. 
O Vereador Laudino ressaltou o problema no estacionamento em frente ao correio. 
Segundo ele, quando o caminhão que faz a entrega no correio estaciona em frente ao 
mesmo, a rua fica interditada, tendo que os condutores de veículos ficarem aguardando a 
saída do caminhão para poder passar. Pediu que fosse providenciada uma forma de 
resolver este problema. Comentou sobre a rejeição do Projeto de Lei 040/2016, 
lembrando que o mesmo recebeu parecer jurídico favorável, portanto o projeto não tinha 
nada de errado. Parabenizou a comunidade do KM 30 pela festa do ultimo domingo. O 
Vereador Luci Menin parabenizou a comunidade de Cristo Rei pela grandiosa festa 
realizada no ultimo domingo. Deixou moção de pesar a família Brandt pelo falecimento do 
jovem Jean Brandt. Lamentou a reprovação do Projeto de Lei 040/2016, onde deixou de 
fazer a remoção do valor para a construção de uma obra que traria grande beneficio a 
comunidade. Ressaltou a dificuldade que as pessoas da comunidade de São Miguel têm 
enfrentado com as péssimas condições da estrada. Lembrou que no dia que foi assinado 
o acordo entre o Poder Legislativo e Poder Executivo, o Diretor da Fazenda falou que não 
tinha necessidade do repasse dos recursos da Câmara, somente a indicação da fonte 
aonde sairia o dinheiro, assim eles abririam no orçamento municipal a dotação 
orçamentária e posteriormente trabalharia o encaminhamento da licitação pública, e o 
dinheiro se repassaria conforme o valor da licitado. Ressaltou que, quem irá pagar será a 
comunidade, pois com a reprovação do projeto, não será possível fazer os investimentos 
acordado, que traria grandes benefícios às comunidades. Disse que os Vereadores 
deixaram de fazer a função de Legislativo Municipal, que seria legislar sempre pensando 
no bem da população. Finalizou sua fala lamentando que mais uma vez deixou-se de 
encaminhar um assunto que vinha sendo tratado há bastante tempo, que com a 
reprovação do projeto foi paralisado. Disse que vai continuar sua linha de raciocínio com 
relação ao seu trabalho de vereador, sempre em defesa do interesse da população. O 
vereador Paulo Camera solicitou cópia de áudio da Sessão Ordinária deste dia 
(29/08/2016). O Vereador Augustinho Berlato parabenizou as comunidades de Cristo Rei 
e KM 30 pelos eventos do ultimo domingo. Parabenizou os organizadores do Evento do 
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Velocros e o Julio Wessiling pela conquista da vitória. Reiterou ser favorável as obras de 
abastecimento de água, academia aos grupos de idosos e calçamentos, mas estava em 
dúvida sobre o repasse de 300.000,00 para a implantação de sistema de abastecimento 
de água, por isso tinha sugerido deixar a votação do projeto para a próxima sessão. O 
Vereador Adão deixou moção de pesar as famílias Brandt e Campos. Em nome da 
comunidade de Cristo Rei agradeceu a todos que participaram da festa do ultimo 
domingo. Comentou sobre a reprovação do projeto 040/2016, o qual iria aprovar a retirada 
do dinheiro do Fundo para ser aplicado na obra de abastecimento de água das 
comunidades de Cristo Rei, Pinhalzinho e Alto Pinhal. Lamentou que o Vereador Gilmar 
Geremia sendo da região que seria beneficiada e tendo parentes que necessitam deste 
beneficio, votou contra. Nada a mais a ser tratado o Presidente agradeceu a Secretária da 
Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 29ª Sessão Ordinária do 
segundo período da 4ª Sessão Legislativa da 12ª Legislatura às 19h00min do dia 05 de 
setembro de 2016. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus declarou 
encerrada a vigésima oitava Sessão Ordinária do segundo período da 4ª Sessão 
Legislativa da 12º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 29 de agosto 
de 2016, às 20h25min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
   

Vereador Adão Biancatti                              Vereador Luci Honorio Borges Menin  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


